



Musical Fun with Tamsin

Clases de Kindermusik en Calle Bardegueral 3,
Urb. Rosa Luxemburgo, Aravaca, 28023 Madrid

Tel: 689 041 704

Email: kindermusikwithtamsin@yahoo.com
www.tamsinjackson.wix.com/kindermusik

Normas generales

Elegir una clase

Las recomendaciones de edad para las clases de Kindermusik han sido elaboradas para agrupar a los niños en edades y fases de desarrollo adecuadas. Por lo tanto, es importante que al inicio del trimestre su hijo/a tenga al menos la edad mínima indicada de la clase en la que se está inscribiendo. Si tiene dudas sobre la idoneidad de la clase para la edad de su hijo/a, no dude en comentármelo para encontrar la clase que mejor se adapte a él/ella.

Inscripción temprana

Aunque puede incorporarse a las clases en cualquier momento, es importante que se inscriba lo antes posible ya que el tamaño de las clases es limitado y puede quedarse sin plaza. Si se inscribe una vez iniciado el mes/trimestre, el precio a pagar se ajustará pro-rata.

Confirmación de la inscripción

De cara a que la inscripción sea válida, es necesario que nos haga llegar el formulario de inscripción rellenado y haber recibido el pago en efectivo o por transferencia bancaria del mes / trimestre siguiente. Una vez recibido, en un plazo máximo de una semana se le confirmará la inscripción por teléfono o por correo electrónico.

Devoluciones

Se podrán contemplar devoluciones en casos excepcionales que obliguen al niño/a a dejar las clases en mitad del mes / trimestre cuyo precio haya sido desembolsado. Todas las solicitudes en este sentido serán consideradas individualmente.

Recuperación de clases

Se podrán recuperar las clases en caso de enfermedad del profesor u otras circunstancias excepcionales. La cancelación y el día en el que se vaya a realizar la clase de recuperación se le notificarán con la mayor antelación posible.

Hermanos/as no inscritos

Debido al tamaño limitado de las clases y a lo delicado de las clases de los más pequeños, ciertas clases solo podrán acoger a hermanos/as no inscritos si éstos/as son suficientemente pequeños para poder permanecer tranquilos durante toda la clase en un carrito de bebé. Se podrán considerar excepciones en situaciones de emergencia.

Aprovechando las clases de Kindermusik

Intente llegar 10 minutos antes de que empiece la clase. Llegar antes permite que el niño/a se adapte al nuevo entorno musical preparándose para el mismo tocando instrumentos, leyendo libros o escuchando música. Es necesario que cualquier juguete, comida, bebida o chupete se mantenga fuera de la vista del niño/a y que cualquier merienda o comida haya sido realizada antes de entrar en clase. Igualmente, es fundamental que tanto la ropa como el calzado sean cómodos.

Durante la clase, lo mejor para el niño es que Vd. sea activo/a y paciente. Es frecuente que el niño tenga que asistir a varias sesiones antes de sentirse cómodo en clase. No se desanime – lo que el niño absorbe en clase suele verse mejor en casa, en un entorno con el que está más familiarizado, que en su nivel de participación en clase. La comprensión y consistencia del padre/madre o cuidadora en clase y en casa facilitarán su aprendizaje y crecimiento musical.

Cuando Vd. participe activamente y con entusiasmo en las actividades en clase, su hijo/a actuará de manera similar y se concentrará en ellas mejor. Si su hijo perturba la clase (llorando, gritando, corriendo...) intente por favor redirigir su atención o salir fuera para darle un momento para tranquilizarse.

¡Estoy deseando verles en clase de Kindermusik!

No dude en contactarme si necesita aclaración. Puede hacerlo por teléfono (689 041 704) o por correo electrónico (kindermusikwithtamsin@yahoo.com).